

あかの民商ニュース

国保税減免制度申請通知届く

新型コロナウイルス感染症の影響により、市へ国保税の減免申請をした会員さん3名から申請結果が届いたと連絡がありました。

最初に連絡をくれた会員さんは国保税が全て免除されました。

もうひとりの会員さんは、令和元年分と令和2年分で14万円程減免となりました。

減免申請では世帯の収入も計算されますので最後の会員さんは2万円弱の減免となりました。

コロナウイルスで売上・給与が減少している方は国保税減免申請をしてみましよう。

介護保険も減免通知届く

国保税減免通知が届いて数日後に市から介護保険の減免通知書が届いたと会員さんから連絡がありました。

令和元年の6期分と令和2年分の介護保険が全額免除されました。

国保、介護の減免申請で現在最大で約34万円以上が減免になった会員さんもあります。

また、国保は若干の減免でしたが、介護は全額免除になったという会員さんもあります。

収入が減少し、国保で悩んでいる方は民商に相談をしてみましよう。

新潟県三密対策支援金振り込まれる

8月末に新潟県の三密対策支援金の振込通知書が届いたと連絡がありました。(申請は6月30日)

新型コロナウイルスに対応した空気清浄機を購入しましたが、申請時には在庫不足でした。8月半ば過ぎに空気清浄機が届き無事設置が完了しました。

県の三密対策支援金は約14000件を超える申請があり、順次審査を行って9月末を目途におわりたいと考えているそうです。



阿賀野民主商工会
阿賀野市南安野町一・三八
☎〇二五〇・六二・七一五八

NO 1764

商売くらしに役立つ!
全国
商工新聞
月/500円

仕事での熱中症は労災です

8月31日に会員さん民商に來所して「従業員が熱中症になったみたいで病院で検査している」と報告がありました。

熱中症は労災だから手続きに入ろうと書類を作成しようとしていたところ、従業員さんから電話連絡があり、病院から片頭痛だと診断されたそうです。

新型コロナウイルスでストレスが溜まつたり、急激な気温の変化で体調がおかしくなっていたのかもしれない。



持続化給付金は農家も対象

先週号の「ほぼすべての農家対象持続化給付金」の民商ニュースを読んだ会員さんから知り合いの農家に持続化給付金申請の話をしたら知らなかったそうです。

本日に農家も持続化給付金申請ができるのかと問い合わせがありました。

民商会員、役員の方も農業申告で申請した方も数名います。農民連の方も多く申請しており、さらに知り合いの農家に知らせ市内では申請している方が増えているようです。

先週号にも記載した「江藤農水大臣の答弁」を左記に載せておきます。



持続化給付金 江藤農水大臣国会答弁

2020年5月12日衆議院農水委員会
議事録より

「農業の場合は、過去1年間の収入を12で割って、その間の売上の低いときと比較していただければ、**ほぼほぼ全ての農家が対象になる可能性が極めて高い**」**極めて柔軟な対応を農林水産分野ではできることになっている**」と答弁。

新聞農民より